

el Latino Semanal

Framber Valdez

intransitable

Framber Valdez está superbo con los Astros en la etapa vital que conduce hacia los playoffs.

El zurdo demuestra con creces su estelaridad en una rotación de Houston que desde el pasado 9 de junio carece de una figura del status de Justin Verlander y que después del Juego de Estrellas no ha visto a un Ronel Blanco alcanzar su primer éxito.

El dominicano conquistó este domingo su octava decisión seguida tras conducir a los actuales reyes del Oeste de la Americana a un nuevo triunfo, que lo fortalece en el primer lugar en la División, en ruta a conquistar su cuarto cetro seguido y siete en las pasadas siete campañas.

Una labor de siete entradas, en las que aceptó apenas tres hits, todos sencillos, sin boleto y con 9 ponches fue la que registró Valdez en el éxito de los Astros 2-0 frente a los Medias Blancas.

Con este nuevo logro



El zurdo de los Astros vuelve a lanzar en grande y ahora ha salido airoso en sus últimas ocho decisiones; No pierde desde el pasado 18 de junio

eleva a 13 su cantidad de victorias en la estación en ruta de conseguir al menos otra jornada de unos 18

triumfos. Ya el ha sido un ganador de 17 partidos cuando lo ganó en el 2022.

Super efectivo Desde la pausa del Juego de Estrellas, el nativo de Palenque ha sido más que invencible en el box, pues exhibe una foja de 4-0 con efectividad de 2.51. ha lanzado 32.1 de actos, solo ha otorgado 10 boletos y abanicado a 40.

Una faena con ribetes de brillante, que en esta etapa comenzó con su éxito el 23 de junio tras derrotar 8-1 a los Orioles, para esa fecha los Astros aun figuraban debajo de los Marineros

por seis partidos en la División, 43-35 para Seattle por 38-40 para Houston.

Consecuencia de éxitos Desde entonces junto con los éxitos, unos tras otros de Framber ha llegado la aureola de los Astros y tras los resultados del domingo dominan la división por 4.0 choques a su rival del Oeste.

El último fracaso de Valdez se produjo el 18 de junio, 2-0 ante los Medias Blancas. Desde entonces ha crecido en el box como los Astros en el standing.

La del domingo fue para Valdez su quinto triunfo en

forma seguido, y ha salido airoso en ocho de sus pasadas 10 aperturas.

Al no conceder carrera, al menos solo le han anotado una en 9 de sus 22 salidas este año.

En siete aperturas seguidas el quisqueyano ha tirado más de siete episodios.

Sin dudas un gran registro para el dominicano, quien en estos meses de gran empuje honra su status como el abridor de mayor estelaridad de los Astros, aquel en que puede mantener su gran brillo en el Oeste de la Americana.



La fortaleza
de un soldado
**Las manos
de un donante**

Cuando el sargento Brendan Marrocco perdió las cuatro extremidades en Irak, también perdió su independencia. Luego, un donante de manos y brazos se la devolvió. Conozca cómo estos trasplantes innovadores – llamados alotrasplantes compuestos vascularizados (VCA) – están devolviendo la esperanza y cambiando vidas.



organdonor.gov
donaciondeorganos.gov

HRSA
Health Resources & Services Administration

... En nuestra consulta se sentirá en familia

**Aceptamos muchos
seguros y planes
Visítenos Hoy**



Israel Machín, MD

1511 Forest Hill Blvd. #3

Lake Clarke Shores, FL

(561) 433-3556